

# EDITORIAL

## Fin de la guerra

¡Inesperadamente, la guerra entre Israel e Irán, llegó a su fin por imposición de los Estados Unidos, que demostró en este acto, su inmenso poder, pues Trump le había advertido a Irán que cesara los ataques y prácticamente había ordenado a Israel, que hiciera lo mismo. Bien por el mundo y especialmente, bien por los países que dependen del petróleo, entre ellos Chile, ya que cualquier alza del combustible redundaría en un alza del transporte de los alimentos, de los pasajes y eso encarece todo.

El embajador de Israel ante la Organización de Naciones Unidas señaló que al presidente Donald Trump debiera entregársele el Premio Nobel de la Paz, tras haber logrado un alto el fuego entre Israel e Irán en las últimas horas y creen que, con eso, agradecerían el liderazgo y las decisiones que tomó, ya que, fuerzas de los EE. UU. realizaron un impecable ataque a Irán que los dejó bastante complicados.

El hecho de neutralizar a Irán, quedará impedido de desarrollar el arma más letal del planeta y no obstante, la paz obligada, el presidente iraní aseguró que le propinó a Israel, un severo e histórico castigo y que le infligió daños inimaginables y que el agresor, fracasó una y otra vez en lograr sus siniestros objetivos de destruir las instalaciones nucleares y el declive del conocimiento nuclear y el malestar social, aunque fuentes contrarias, afirman otra cosa.

El primer ministro israelí ha afirmado, también su victoria, y que ésta se estudiará en el futuro, aunque agregó que para el Ejército hebreo la campaña no ha acabado, sino que entra en otra fase

Lo cierto es que ha sido Irán quien ha anunciado el cese del fuego, por presión de Trump, sin reconocer que los ataques israelíes fueron tremendamente dañinos y que el ataque norteamericano, al parecer, fue el que hizo adoptar este anuncio a Irán.

Sea como sea, lo importante es que la paz llega para bien de todos, especialmente para Chile que depende del petróleo y cuyo precio del barril ya se acercaba a los 90 dólares por barril, esperándose que luego vuelva a su precio normal que es de alrededor de 60 dólares.